

## Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi dan Babinsa Gelar Door To Door System di Kp. Ciwangun

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jul 15, 2024 - 07:35



*Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi dan Babinsa Gelar Door To Door System di Kp. Ciwangun*

**Sukabumi** - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung, AIPDA SUTRISNO. S.Pd., bersama Babinsa SERTU AM.ABUN, melaksanakan kegiatan Door To

Door System (DDS) di Kp. Ciwangun Rt 04/07, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai. Dalam kunjungan tersebut, AIPDA SUTRISNO dan SERTU AM.ABUN memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat setempat.

Pertama, warga dihimbau untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan melalui Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan). Hal ini penting untuk mencegah tindak kejahatan dan menjaga ketentraman wilayah.

Kedua, masyarakat diingatkan untuk tidak terlibat dalam kegiatan judi, baik judi online maupun judi kartu. Judi merupakan perbuatan yang melanggar hukum dan dapat merusak tatanan sosial serta moral.

Ketiga, warga juga dihimbau untuk selalu taat berlalu lintas dan menggunakan helm Standar Nasional Indonesia (SNI) saat berkendara. Ini merupakan langkah penting menjelang Operasi Patuh Lodaya 2024 yang akan digelar dalam waktu dekat.

Keempat, AIPDA SUTRISNO dan SERTU AM.ABUN mengajak masyarakat untuk menjaga kebersihan lingkungan dengan membuang sampah pada tempatnya, terutama menjelang musim penghujan. Kebersihan lingkungan dapat mencegah penyakit seperti Demam Berdarah Dengue (DBD) yang sering muncul di musim hujan.

Kelima, warga diminta untuk selalu siap siaga dalam menghadapi kemungkinan terjadinya bencana alam. Kesiapsiagaan ini penting untuk meminimalisir dampak dan kerugian yang bisa ditimbulkan oleh bencana.

Kegiatan Door To Door System ini disambut baik oleh masyarakat Kp. Ciwangun. Dengan adanya himbauan dan arahan dari pihak kepolisian dan TNI, diharapkan masyarakat dapat lebih sadar akan pentingnya menjaga keamanan, ketertiban, dan kebersihan lingkungan. Selain itu, masyarakat juga diharapkan dapat lebih siap dalam menghadapi berbagai situasi yang dapat mengancam keselamatan dan kenyamanan bersama.